

# Europa: incendian autos Tesla tras llamado a boicotear marca de Musk

**GLOBAL.** *Siete vehículos eléctricos ardieron en Alemania y manifestantes se reunieron en Reino Unido en concesionarias de la empresa del magnate de EE.UU.*

Efe

**G**rupos de manifestantes se congregaron ayer en frente de concesionarios de Tesla en el Reino Unido para pedir el boicot a la empresa de autos eléctricos del magnate Elon Musk, como parte de un 'día de acción global' en protesta por sus actos en la administración estadounidense.

Los organizadores de la movilización Tesla Takedown, que tiene lugar en diversos países del mundo, convocaron eventos coordinados en ciudades de Inglaterra, Escocia e Irlanda del Norte, entre ellas Manchester, Leeds, Bristol, Belfast y Edimburgo.

En Londres, decenas de personas se concentraron en los alrededores del edificio de Tesla en la zona de Park Royal, en el noroeste de la ciudad, donde enarbolaron pancartas con mensajes como 'Tesla financia a fascistas', 'Musk está destrozando la democracia' y 'Toca el claxon si odias a Elon'.

La campaña pide a la población dejar de comprar los autos de Tesla y desprendarse de las acciones bursátiles a fin de presionar al asesor del presidente Donald Trump, al que critican por sus controvertidos recortes como responsable del departamento de eficiencia gubernamental (DOGE) del Gobierno de Washington.

Según Tesla Takedown, "Elon Musk está destruyendo la democracia en todo el mundo y utiliza la fortuna que amasó en Tesla para hacerlo", por lo que propone "medidas no violentas" para detenerlo.

"Detener a Musk ayudará a



MANIFESTANTE EN CENTRO DE ENTREGA DE TESLA EN TILBURG, PAÍSES BAJOS, EN UNA DE LAS PROTESTAS GLOBALES.

salvar vidas y proteger nuestra democracia. Hay mucho en juego. Nadie vendrá a salvarnos. Ni los políticos, ni los medios, ni los tribunales", reza en su página web, donde subraya que se trata de un movimiento pacífico que se opone "a la violencia y el vandalismo".

## SIETE AUTOS ARDIERON

En tanto en la madrugada, y antes de que se llevaran a cabo ayer las acciones de protesta contra el magnate estadounidense, 7 automóviles eléctricos Tesla ardieron por completo en una concesionaria en Ottersberg, en el norte de Alemania.

La policía indicó que el incendio pudo ser extinguido rápidamente, aunque se recomendó a los residentes mantener cerradas puertas y ventanas debi-

do al intenso humo.

Los autos, que quedaron completamente calcinados, serán retirados por una empresa especializada.

Al cierre de esta edición, todavía no estaba claro si el incendio tenía alguna relación con la jornada global de protesta, y según la policía, se abrió una investigación sobre las causas y se buscaba testigos que aportaran información sobre lo sucedido para esclarecer si se trata de una acción provocada.

Las autoridades cifraron los daños en varios cientos de miles de euros.

## FRECUENTES ATAQUES

Recientemente se han vuelto más frecuentes los ataques contra concesionarios de automóviles y vehículos Tesla esta-

cionados.

Así, hace unos días tres automóviles Tesla fueron rayados en la ciudad de Hannover.

Según la policía, los responsables de los hechos rociaron sobre los autos lemas como "KillElon" (Matar a Elon), lo que llevó a la apertura de una investigación por un delito con motivación política.

En tanto, activistas de "Neue Generation" (Nueva Generación), surgido del extinto movimiento por el clima "Letzte Generation" ("Última Generación") conocido por pegarse al asfalto en señal de protesta, habían anunciado ayer las manifestaciones en toda Alemania.

En EE.UU., el Gobierno ha pedido decenas de años e cárcel para quienes han sido detenidos por incendiar autos Tesla. C3